

BERITA TERBARU

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 31, 2023 - 09:53



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

SUKABUMI, 31 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Walangsari dari Polsek Kalapanunggal, Polres Sukabumi, menyambut kunjungan siswi-siswi dari SMK Nurul Bayan, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Kamis ini dimulai pukul 08.00 dan berakhir dengan antusiasme tinggi.

Dalam rangka melengkapi tugas sekolah serta untuk memperluas wawasan mereka, siswa-siswi tersebut datang ke Polsek Kalapanunggal. Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, sebagai perwakilan dari kepolisian setempat, dengan hangat menerima kedatangan mereka.

Tujuan utama dari kunjungan ini adalah memberikan pemahaman tentang tugas dan tanggung jawab kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, siswa-siswi juga diberikan informasi tentang Berita Negatif dan Penyebaran Hoax (Binluh), guna meningkatkan kesadaran akan pentingnya berita yang akurat dan bertanggung jawab.

Dalam interaksi yang penuh inspirasi, Bhabinkamtibmas mengajak para siswa untuk menjadi generasi muda yang cerdas, berilmu, dan memiliki budi pekerti yang luhur. Motivasi juga diberikan agar mereka dapat tumbuh menjadi individu yang berakhlak mulia.

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para siswa tentang beberapa hal penting. Mereka dihimbau untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising (brong) dan dilarang menggunakan perangkat suara berlebihan (R2) agar tidak mengganggu ketentraman lingkungan. Himbauan juga diberikan mengenai tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan tujuan memberikan pengetahuan kepada warga agar tidak terjebak dalam rayuan untuk bekerja di luar negeri dengan cara yang ilegal dan berisiko tinggi.

Bhabinkamtibmas dengan tegas menyampaikan pesan bahwa peran aktif semua pihak sangat diperlukan dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif. Ini merupakan tanggung jawab bersama untuk menjaga keamanan lingkungan dan saling mendukung dalam menciptakan masyarakat yang harmonis dan bebas dari gangguan.